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UNE LISTE FAITE D’EXPERIENCE ET DE JEUNESSE, RENOUVELEE ET FEMINISEE ! 



CHRISTOPHE SALMERON 

Les bonnes idées n'ont pas d'âge, elles ont seulement de l'avenir. Ces idées, ce sont celles qui composent notre projet et que nous désirons 
mettre en place pour les quatre années à venir. Je ne parlerai pas de moi, ni de mon expérience dans le monde du foot en tant que Président 
de club, d’éducateur fédéral ou bien de membre de commissions au sein du district, mais de « Nous ». 
 
Nous, les membres de la liste en qui j’ai toute confiance et Vous, Présidents de clubs, éducateurs, joueurs et arbitres car notre volonté est 
d'être à votre écoute, il est grand temps de travailler en équipe sans favoritisme et copinage. Nous vous proposons donc plus de 
transparence, d’écoute, de convivialité, afin de redonner une image plus positive de notre sport en y associant tous les acteurs du football. 
Les compétences et l’expérience dans le domaine footballistique, ainsi que les valeurs sportives de l’équipe ENSEMBLE 2020, font de ce 
groupe une force alternative mise au service des clubs. Il est grand temps que nous travaillions ENSEMBLE afin de donner l’orientation que 
vous désirez à notre football Catalan. 
 

« Il y a 2 sortes de gens sur terre : ceux qui trouvent les moyens de réussir et ceux qui trouvent des excuses à leur échec. » 
 

JAUME PERETA - COMMISSION DES EDUCATEURS & POLITIQUE GENERALE TECHNIQUE 

J'ai débuté comme éducateur en 1992 avec les Juniors Ligue Honneur du Perpignan Football Club (alors en 2ième Division Professionnelle) 
sans interruption jusqu'à nos jours et je suis prêt à travailler avec notre CTR, Fabien OZUBKO. 

Par mes origines catalanes, par mon réseau, par les diplômes passés à Perelada sous la direction de D’ALLESSANDRO (ex-pro Argentin), de 
MANE (ex-entraineur de l'Athletic Bilbao) et de GRATACOS (responsable de la Masia du FC Barcelona et ex-joueur et entraineur de Figuères 
en 2ième division Espagnole), j'aimerai faire profiter notre football départemental de notre proximité avec un pays qui a une autre culture 
footballistique en développant les échanges : reprise des matchs de jeunes en sélection avec le District de Gérone (comme cela se faisait 
avant), mise en place d’échanges sur les méthodes de travail avec les éducateurs du sud, … 

  

J'ai débuté comme éducateur en 1992 avec les Juniors Ligue Honneur du Perpignan Football Club ( alors en 2ième Division 
Professionnelle) sans interruption jusqu'à nos jours et je suis prêt à aider notre CDR Fabien Obzucko dans ce 
rapprochement avec nos voisins du Sud . 

 

PATRICE MARIE - COMMISSION DES ARBITRES 

Notre projet de reconstruction est pensé, réfléchi, solide, affiné. Messieurs les Présidents, ce projet  je vous l’avais présenté il y a trois ans et 

il commençait à être porteur, de nombreux courriers en témoignent. Pour des raisons indépendantes de ma volonté, il fut mis de côté … Rejeté ! 

Je ne me ferai pas l’avocat du diable, mais le constat, aujourd’hui, est lourd de conséquences. Le but de la nouvelle Commission, si elle voit 

le jour, relève d’un challenge : celui de redonner à nos, à « vos », arbitres l’envie et les moyens de faire mieux en activant à chaque « Directeur 

de jeu » l’envie de faire mieux et de vivre « notre » passion. Ce sera notre mission de demain ! 

Vous attendez autant de nos hommes que nous espérons d’eux. Ces moyens, cette envie de faire mieux, ils l’attendent, autant que vous, de 

leur encadrement. Et vous êtes en droit de le revendiquer. Je veux, et je sais, que les personnes qui s’engageront à mes côtés feront évoluer 

cette structure. Il le faut : C’est Vital !! 

SEBASTIEN MENARD - REFORME DES COMPETITIONS & COMMUNICATION 

Après avoir intégré le Comité Départemental Olympique et Sportif des P-O. en 2009, j’ai rejoint le monde du football en 2010 en tant que 
responsable bénévole de la communication de l’ASPM et des U19. Devenu Secrétaire Général du club dès 2011, j’ai compris rapidement les 
difficultés de notre sport à exister dans un département de rugby. Militant activement pour des rapprochements entre clubs perpignanais, j’ai 
ensuite pris des responsabilités au sein de l’OC Perpignan en 2012, toujours en charge de la Communication et accompagnateur des U19.  

En 2014, j’ai intégré les Commissions des Jeunes et du Foot Diversifié du District. J’ai proposé dès novembre 2014 et février 2015 des 
réformes pour les championnats de jeunes et pour la communication du District qui ont malheureusement essuyé des refus pour des raisons 
difficiles à comprendre. J’ai trouvé dans cette liste un esprit positif, une réelle envie de faire bouger les choses, de tester de nouvelles idées 
et la possibilité de proposer des changements en faveur du développement du foot en Pays Catalan. C’est un projet ambitieux et réalisable. 

 

DAMIEN ALBANELL - COMMISSION PREVENTION, ETHIQUE, SECURITE ET MEDIATION 

De par ma profession (Officier de Police Judiciaire) j'ai pratiqué ma passion de joueur et d'entraîneur de football dans différents districts (Rhône, 
Loire, Haute-Loire, Corse, Haute-Garonne...). L'aspect sécuritaire des rencontres auxquelles j’ai participé était pour moi une évidence. J’ai 
constaté stupéfait que les terrains étaient dépourvus de grillages et que les dirigeants du club recevant étaient chargés de la sécurité, 
notamment celle de l'arbitre et étaient identifiables par un brassard. Un délégué de match m'expliquait alors qu'une commission chargée des 
problèmes de sécurité et d'incivilités existait depuis plusieurs saisons et qu'une convention avec les services de l'état avait été signée. Les 
résultats obtenus étaient plus que positifs. Alors pourquoi ne pas s'inspirer de ce qui "marche" ailleurs. C'est l'objet de mon engagement auprès 
de l'équipe de Christophe SALMERON pour les prochaines élections du 4 juin 2016, ma seule ambition étant d'apporter plaisir et quiétude à 

tous les acteurs de notre sport.  

J'ai débuté comme éducateur en 1992 avec les Juniors Ligue Honneur du Perpignan Football Club ( alors en 2ième Division 
Professionnelle) sans interruption jusqu'à nos jours et je suis prêt à aider notre CDR Fabien Obzucko dans ce 
rapprochement avec nos voisins du Sud . 

 

ROGER MARTIN - COMMISSION DES PRESIDENTS 

Je suis Président de club : qui mieux qu’un Président de club fort de 30 années de bénévolat dans le football des PO (éducateur, secrétaire, 

membre de commissions au district pendant 7 ans et demi) peut vous comprendre.  

Ma principale mission sera de donner la parole et d’entendre les attentes des clubs grâce à la création d’une commission des présidents. Cette 

commission nous permettra de débattre sur les différentes orientations que vous jugez opportunes pour le football départemental. Les réunions 

se tiendront par secteur et au moins une fois par trimestre et autant que nécessaire, et une réunion plénière aura lieu fin juin pour préparer la 

prochaine saison, suivi d’une autre fin aout. Par la suite, la fréquence des réunions sera à déterminer en fonction du besoin des Clubs.  

 

   

EN SAVOIR PLUS SUR … 



             LES 4 PRINCIPAUX CHANTIERS 

. . .  

 

 

 

 

 

 

 
.SACHEZ QUE TOUT CE QUE NOUS PROPOSERONS VOUS SERA PRESENTE AVANT LE VOTE EN AG !.  

  

MAIS AUSSI … 

 FOOT DIVERSIFIE    FOOT FEMININ.  
MISE EN PLACE D’UNE VRAIE POLITIQUE DE RECHERCHE DE PARTENAIRES POUR REDUIRE LES 

COUTS DES CLUBS - DEVELOPPER SENSIBLEMENT LA COMMUNICATION DU DISTRICT ET LA 

VALORISATION DE SES COMPETITIONS ET DE SES ACTIONS (RESEAUX SOCIAUX, MEDIAS, 

PRESSE) - SOUTIEN AUX CLUBS POUR LA PROMOTION DE LEURS TOURNOIS - TRANSPARENCE 

TOTALE DES DECISIONS DU COMITE DIRECTEUR ET DES FINANCES DU DISTRICT - MISE EN PLACE 

D’UNE VRAIE PERMANENCE LE WEEK-END - MISE EN PLACE DE LA VISIOCONFERENCE AVEC LA 

LIGUE POUR EVITER LES DEPLACEMENTS A MONTPELLIER - DELOCALISER LES FORMATIONS 

D’EDUCATEURS - REVOIR DE FOND EN COMBLE LES REGLEMENTS POUR LES METTRE A JOUR ET 

LES RENDRE PLUS ACCESSIBLES - REVOIR LA GRILLE DES AMENDES POUR LA RENDRE PLUS 

JUSTE - OUVRIR L’ORGANISATION DES COUPES ET DES EVENEMENTS A TOUS LES CLUBS - 

TROUVER DES SOLUTIONS POUR FACILITER LES DEPLACEMENTS LOINTAINS - LUTTER CONTRE 

LES MATCHS ARRANGES ET LE FAVORITISME EN APPLIQUANT LES REGLEMENTS A LA LETTRE … 

 

« Les clubs sont responsables de tous 

les maux » : c’est ce qu’il ressort du 

fonctionnement actuel en Discipline.  

 

Nous souhaitons désormais que les 

VRAIS responsables des 

débordements soient sanctionnés. 

 

Ainsi, grâce à une coopération avec la 

Préfecture, les forces de l’ordre et la 

justice nous mettrons en place une 

Commission chargée d’apaiser le 

déroulement des rencontres. 

 

La médiation et la prévention devront 

permettre d’éviter que les matchs à 

enjeux ne se terminent mal en 

désignant des « responsables 

sécurités » dans chaque club chargés 

de coordonner, avec le District et les 

forces de l’ordre, le bon déroulement 

d’un match. 

 

Le club pourra alors être considéré 

comme « victime » et engager la 

procédure adéquate pour que la 

sanction vise la ou les bonnes 

personnes. 

Il est temps de redonner la parole aux 

présidents des clubs du département 

via des réunions régulières et 

sectorielles. 

 

Le but de ces réunions sera de faire 

remonter tout ce qui ne va pas ou ne 

va plus (règlements, finances, …). 

 

Vous pourrez alors faire des 

propositions, demander des comptes 

aux membres du Comité Directeur, 

veillez au bon fonctionnement du 

District, etc … 

 

Vous serez également consultés sur 

les projets de réformes qui seront 

proposées en AG de la Ligue et de la 

Fédération avant que les 

représentants du District n’aillent les 

voter ou pas. 

 

Sur la même formule, nous créerons 

aussi une « Commission des 

Educateurs » pour coordonner le 

travail de tous et retisser des liens et 

des échanges avec la Catalogne. 

Cela fait des années que rien n’a 

changé. Pour redonner un nouveau 

souffle à nos compétitions et surtout 

remobiliser joueurs et bénévoles nous 

souhaitons revoir toutes les 

compétitions de notre District, 

championnats comme coupes. 

 

De grandes réformes vont s’imposer 

en Ligue et en National bientôt. Il faut 

les anticiper tout en suivant les 

consignes fédérales. C’est faisable. 

 

Nous proposons donc de vraies 

réformes pour les championnats de 

jeunes avec de nouvelles formules 

(U18, U15, U13, …) et une nouvelle 

organisation générale. Nous voulons 

également réformer les coupes en les 

modernisant et en développant de 

nouvelles formules, notamment pour 

la Bazataqui. 

 

Bien sûr il faudra se pencher sur le 

calendrier et rallonger la saison pour 

profiter à fond des beaux jours et 

conclure la saison en beauté avec les 

coupes. 

Ce sera le grand chantier de cette 

mandature : une vraie réforme de la 

Commission des Arbitres ! 

 

Trop de jeunes arbitres sont laissés à 

l’abandon, ne sont plus assez formés 

ou encadrés. 

 

On ne fait plus confiance aux arbitres 

d’expérience qui savent gérer les 

matchs les plus « compliqués ». 

 

Il sera de notre rôle de redonner 

confiance aux arbitres pour qu’ils 

puissent se former et s’améliorer tout 

au long de leur parcours. 

 

Les désignations seront revues pour 

que chaque match soit arbitré par un 

arbitre ayant le profil adéquat. 

 

Fini le favoritisme ! 

 

Enfin, nous voulons que les arbitres 

reprennent leur place dans les clubs 

et participent activement au 

développement de votre club. 

100% 

REALISABLE 



 

LES PROMESSES DE 

CLAUDE MALLA (PRESIDENT DEPUIS 2009) 
 

 
- CREATION D’UNE COMMISSON DES FINANCES (promesse 2012) 
A CE JOUR, ELLE N’EXISTE PAS. 
 
- REFORME DE LA COMMISSION DES ARBITRES (promesse 2016) 
PROPOSEE EN 2013 PAR PATRICE MARIE, ELLE A ETE REFUSEE PAR LE PRESIDENT MALLA QUI 
A CHOISI UN AUTRE PROJET EN PLACE ACTUELLEMENT.  
 
- CREATION D’UN CHAMPIONNAT U18 ET REFORME DES U15 ET U17 (promesse 2016) 
PROPOSEES DES NOVEMBRE 2014 EN COMMISSION DES JEUNES PAR SEBASTIEN MENARD, 
ELLES ONT ETE REFUSEES PAR LE PRESIDENT MALLA AVANT DE CHANGER D’AVIS A 3 MOIS 
DES ELECTIONS 2016. 
 
- RELANCER LES CHAMPIONNATS FOOT LOISIR ET FOOT VETERAN (promesse 2012) 
CES CHAMPIONNATS N’EXISTENT TOUJOURS PAS. 
 
- PARTENARIATS AVEC LES MEDIAS ET COMMUNICATION INTERNET (promesses 2012, 2016) 
LE PRESIDENT MALLA A TOUJOURS ETE HOSTILE A FACEBOOK (PROPOSITION FAITE PAR 
SEBASTIEN MENARD EN FEVRIER 2015) ET A MENE UNE « GUEGUERRE » CONTRE LE PRINCIPAL 
SITE D’INFORMATION SUR LE FOOT LOCAL. 
 

 
MAIS AUSSI CE QU’IL A OU N’A PAS FAIT … 

 
REFUS D’APPLIQUER LES REGLEMENTS DE LA COUPE DU ROUSSILLON SUR LES EXEMPTS ET 
LES DOUBLONS - ATTRIBUTION DE L’ORGANISATION DES FINALES PEU TRANSPARENTE - 
REFUS DE RALLONGER LA SAISON POUR FINIR EN JUIN - REFUS DE S’ENGAGER 
SERIEUSEMENT DANS LA RECHERCHE DE SPONSORS POUR REDUIRE LES FRAIS DES CLUBS - 
REFUS DE CONSULTER LES CLUBS SUR LES REFORMES PROPOSEES EN AG DE LIGUE ET DE FFF 
- REFUS DE TESTER DE NOUVELLES CHOSES POUR MODERNISER L’ORGANISATION DES 
FINALES - UNE PRESENCE TRES RARE DANS LES TRIBUNES DE CERTAINS CLUBS - 
INTERVENTIONS DANS CERTAINES COMMISSIONS DITES « SENSIBLES » … 

 

 
 

IL L’A DIT EN 2012 … 

ET SE REPRESENTE POUR UN 3ème MANDAT ! 


